

NMS Clemens Holzmeister stellt Landessiegerin



Erfolgreiche TeilnehmerInnen der NMS Landeck:
Marius Schlattinger und Landessiegerin Ivana
Vlahusic. (Foto: NMS Clemens Holzmeister)

Erstmals wurde heuer eine Regionallrunde des mehrsprachigen Redewettbewerbes „Sag's multi!“ in Innsbruck abgehalten.

LANDECK. "Die NMS Clemens Holzmeister Landecker nahm mit zwei Schülern am Redewettbewerb teil und erreichte durch Ivana Vlahusic den ersten Platz in der Kategorie I. Am 26. Februar tritt sie beim Bundesfinale in Wien an", freut sich Dir. Helmut Pauli.

Bereits zu sechsten Mal veranstaltet der „Verein Wirtschaft für Integration“ (VWFI) in Zusammenarbeit mit dem Institut „EDUCULT – Denken und Handeln im Kulturbereich“ den mehrsprachigen Redewettbewerb „Sag's multi“.

Erstmals wurde heuer eine Regionallrunde in Innsbruck durchgeführt und zum ersten Mal durften auch Schülerinnen und Schüler ohne Migrationshintergrund daran teilnehmen. Mehr als 30 Teilnehmer aus Tirol nahmen die Herausforderung an und stellten in beeindruckender Weise ihre sprachlichen Fähigkeiten unter Beweis.

Mit Marius Schlattinger und Ivana Vlahusic waren auch zwei Schüler der Neuen Mittelschule Landeck dabei. Marius, der seine Rede „Ich mach mir die Welt, www sie mir gefällt“ in Englisch und Deutsch hielt, stellte einen Tag in seiner perfekten Welt vor. Ivana wechselte in ihrer Rede zwischen Serbisch und Deutsch und widmete sich dem Thema "Wir sind alle gleich! – Sind wir alle gleich?" Mit den philosophischen Antworten, die sie in ihren Ausführungen auf diese Frage gab, konnte sie die Jury überzeugen und den ersten Platz in der Kategorie I erreichen. Als Vertreterin Tirols fährt sie deshalb am 26. Februar nach Wien, um im Bundesfinale anzutreten und wird versuchen, auch die dortige Jury mit ihren Gedanken für sich zu gewinnen.

28.1.2015